ALCOBENDAS RECUPERA LOS CONCIERTOS SESIÓN VERMÚ PARA JÓVENES

POR NUEVO IMPARCIAL - 26 ABRIL 2021

ALCOBENDAS SE VUELVE A INCORPORAR AL CICLO DE CONCIERTOS SESIÓN VERMÚ, UNA INICIATIVA DE LA COMUNIDAD DE MADRID QUE VA DIRIGIDA A UN PÚBLICO JOVEN Y QUE TIENE COMO OBJETIVO MOSTRAR LA NUEVA ESCENA MUSICAL MADRILEÑA, QUE SE ENCUENTRA EN UN MOMENTO DE EXPLOSIÓN DE TALENTO Y NUEVAS BANDAS, MUCHAS DE ELLAS LIDERADAS POR MUJERES MÚSICAS.

El programa incluye una serie de conciertos dobles, que se realizarán en la Plaza de los Juegos Reunidos los domingos 2, 9 y 30 de mayo. Comenzamos el domingo 2 de mayo con los conciertos de Aiko El Grupo (a las 12:30 h) y Lisasinson (a las 14). Aiko El Grupo es una banda de punk-rock que nace hace dos años con Tere (guitarra y voces), Lara (guitarra y voces), Bárbara (teclado y voces) y Jaime (batería y voces). *Va Totalmente En Serio...* es su primer mini-LP, una recopilación de 10 canciones frescas y pegadizas con letras irreverentes.

Lisasinson, con Míriam Ferrero (voz y guitarra), Mar Espinosa (guitarra), María Martínez (batería) y Paula Barberán (bajo), presenta su primer mini-LP: *Perdona, Mamá*, un recopilatorio de nueve canciones punkpop divertidas y reivindicativas.

Los conciertos son gratuitos y la entrada, libre, hasta completar aforo. El acceso al recinto estará controlado y contemplará las medidas de protección y seguridad contra la COVID-19.